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Pour ouvrir cette nouvelle édition de la 
Plume d’Oie, je voulais rendre hommage 

à Jean-François Lelarge, qui nous a quittés 
le 10 septembre dernier. La nouvelle de 
sa disparition a provoqué la stupeur tant 
sa personnalité teintée d’humilité et de 
bienveillance a marqué tous ceux qui l’ont 
approché. Il n’aura été maire que durant 
un mandat, mais il a beaucoup fait pour 
Barjouville contribuant à préserver son cadre 
de vie unique. Le respect de la biodiversité 
était bel et bien son credo. J’ai beaucoup 
apprécié travailler avec lui. Nos personnalités 
étaient différentes, il me freinait, je le 
poussais, mais la qualité de notre relation 
faisait que les dossiers avançaient. À son 
exemple, nous continuerons d’œuvrer à 
l’intérêt général, qui est le fondement même 
de l’engagement publique. 

« Le nouveau cœur de village se dessine »

Notre équipe est au travail, attentive à 
répondre à toutes vos attentes. Après 
le décès de Jean-François Lelarge, deux 
nouveaux adjoints ont été nommés : 
Aurélie Guiscafré, aux affaires scolaires et 
périscolaires, et Patrick Geray, à l’urbanisme 
et au développement durable. 

L’un des dossiers phares de la commune 
est bien sûr le réaménagement du cœur du 
village. Les travaux de la future place, face aux 
écoles, ont commencé. Dans six à huit mois, 
ils seront achevés permettant dans la foulée 
la réalisation de la maison médicale, l’accueil 
de commerces, la construction de logements 
collectifs et individuels, des maisons seniors 
et l’aménagement d’un square. L’ensemble 
devrait être achevé avant la fi n du mandat. 

Ce projet majeur ne nous empêche pas de 
travailler aux autres comme l’avènement 
d’une salle de gymnastique et de danse, 
l’amélioration de la voirie, de notre 
environnement paysager à l’image des 
travaux qui s’achèvent sur le parvis de l’église. 

« Nous avons été punis »

Dans cet éditorial, je voulais aussi vous 
confi rmer que notre commune a bel et bien 
été punie, c’est le mot, par le Président de 
Chartres-métropole pour ne pas avoir voté la 
taxe additionnelle adossée à l’impôt foncier.  
Quinze autres maires de l’agglomération ont 
fait de même. 

Vous le savez, en juillet 2020, j’avais voté pour 
lui m’inscrivant dans une majorité de projets. 
À cette époque, il n’avait pas annoncé qu’il 
mettrait en place cette taxe additionnelle. 
S’il l’avait fait, je me serai posé la question 
d’un tel vote en sa faveur remettant en cause 
l’engagement que j’avais pris devant vous de 
ne pas augmenter la fi scalité. Par mon choix,  
nous avons été privés d’une subvention de 
60 000 € qui était attendue pour la salle de 
gymnastique et de danse. Je la redemanderai 
l’an prochain. 

Ce qui s’est passé ne correspond pas à ma 
vision de la démocratie. À travers l’impôt 
foncier, ce sont 240 000 € (7,5% des bases) 
que Barjouville reverse à Chartres-métropole. 
Nous versons d’un côté mais de l’autre, c’est 
un juste retour que les Barjouvillois sont en 
droit d’attendre et non d’être punis. C’est ma 
conception et cela le restera !

MA CONCEPTION 
DE LA DÉMOCRATIE !

BENOÎT DELATOUCHE 
MAIRE DE BARJOUVILLE

www.barjouville.frBULLETIN DE LA COMMUNE DE BARJOUVILLE - EURE-ET-LOIR

Mairie de B� jouville
1 rue jean Moulin 
28630 Barjouville
02 37 34 30 04
mairie@barjouville.fr
www.barjouville.fr



JEAN-FRANÇOIS LELARGE

UNE PRÉSENCE ET UN REGARD 
QUI VONT NOUS MANQUER

Pour les Barjouvillois, ce fut un élu très présent, successivement conseiller municipal, adjoint, 
maire. Et pour tous ceux qui le connaissaient de plus près, c’était avant tout une présence 

bienveillante, une oreille attentive, un amoureux de la nature, un homme de conviction qui pesait 
ses décisions et qui avait à cœur de désamorcer les confl its en retissant les liens. 

Un « patron » bienveillant et respectueux

Il était né dans les Yvelines, très attaché à sa ville natale, Ablis, rappelant souvent ses origines 
modestes et l’attachement aux siens. Il avait choisi de devenir géomètre, une profession qui 
le conduisit à s’installer en Eure-et-Loir et à Barjouville, où il s’impliqua peu à peu dans la vie 
municipale jusqu’à devenir maire. La secrétaire de mairie de Barjouville, Nadine Cuvier, se souvient 
du « patron » qu’il était : « Pour moi, c’était en effet un patron, un vrai, bienveillant et respectueux, 
qui avait à cœur de tisser des liens avec les élus comme avec le personnel ». 

Les agents municipaux qui l’ont côtoyé  se souviennent d’un maire et d’un élu qui faisait confi ance, 
qui savait encourager les uns et les autres. « Il adorait transmettre et faire partager. Il trouvait 
normal que chacun se réalise » dit encore Nadine Cuvier que se souvient d’un maire qui ne prenait 
jamais ses décisions à la légère, et murissait ses dossiers. Fidèle en amitié, Jean-François Lelarge 
aimait beaucoup échanger avec ses collègues maires, notamment ses voisins de Dammarie et de 
Berchères. 

Un passionné de nature

Dans la mémoire collective, il restera comme le maire qui a fait prendre conscience à toutes et à 
tous que Barjouville devait rayonner plus encore grâce à ses atouts nature. Il aurait été tellement 
heureux de la 3ème fl eur révélée offi ciellement à la fête des plantes pour laquelle, il a tant œuvré. 

Les habitués de la prairie se souviennent de lui, arpentant les lieux, « sa » prairie, de préférence 
quand elle n’était pas fréquentée, dans une quête permanente de plantes, d’orchidées sauvages 
ou de foulques. Il a su faire accepter le zéro phyto, la taille et le fauchage raisonnés afi n de 
préserver la faune et la fl ore. Comme un symbole, il s’est battu pour que le chêne situé à l’entrée 
sud de la commune ne soit pas abattu pour laisser passer la voie nouvelle. Depuis, à la mairie, c’est 
le chêne du patron, et cela le restera…

Xavier Gernez dont il était le collaboteur géomètre a cité Simone Veil lors de l’hommage qui lui a 
été rendu. Des mots qui sonnent justes.

À Barjouville, 
cette année 2021 
restera marquée 
par la disparition 
de Jean-François 
Lelarge, survenue 
le 10 septembre 
dernier. On le 
savait malade 
depuis quelques 
mois, mais 
comment imaginer 
qu’il allait 
nous quitter si 
brutalement ? 
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Cette composition avait été conçue par les élèves 
de Barjouville en remerciement à l’action de Jean 
François Lelarge, l’un des élus à l’origine du nouveau 
groupe scolaire.

Il restera de toi ce que tu as offert
Il restera de toi ce que tu as semé
Ce que tu as semé, en d’autres germera

Nos pensées vont à Florence et à ses enfants Julien et Manon



Cette nouvelle édition a réuni plus d’une cinquantaine d’exposants : des pépiniéristes, rosiéristes, 
fl euristes, paysagistes, spécialistes du mobilier de jardin, producteurs de palmiers, des décorateurs, etc. 
Le public a lui aussi été au rendez-vous avec près de 2 000 visiteurs. 

L’association et la municipalité sont reconnaissants aux propriétaires des lieux, Hélène et Alexis N’Guyen, 
d’ouvrir leur parc, permettant d’organiser une fête qui prend de l’importance d’année en année. Lors 
des deux jours de la fête des plantes, beaucoup ont eu une pensée pour Jean-François Lelarge qui fut 
à l’origine de cette fête.

ENVIRONNEMENT

2 000 VISITEURS 
À LA FÊTE DES PLANTES

Les 9 et 10 octobre, 
le parc du domaine 
de Voisin a accueilli 
la 4ème édition de 
la fête des plantes. 
L’évènement, 
organisé par 
l’association 
des jardiniers de 
Barjouville, s’est 
taillé au fil des ans 
une belle réputation 
au point de devenir 
le moment fort de 
l’année dans la 
commune. 
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C’est devenu une évidence : Barjouville, c’est la ville à la campagne. Et pour confi rmer 
cette réputation et cette image, depuis quelques années la commune ne lésine pas pour 
améliorer le cadre de vie des habitants. Des efforts qui se traduisent notamment par 
une attention portée aux espaces verts, à la préservation de la biodiversité, à la mise en 
valeur de la prairie en matière de faune et de fl ore, et bien entendu par une politique de 
fl eurissement. 

En la matière, la plus belle des récompenses qui couronne l’action entreprise depuis 
quelques années, c’est bien l’obtention de la 3ème fl eur. La nouvelle a été annoncée lors 
de la fête des plantes 2021, l’occasion également, comme chaque année, de mettre à 
l’honneur celles et ceux qui font tout pour fl eurir les abords de leurs maisons. Ils sont 
souvent des exemples à suivre tant leurs pratiques, et souvent leur passion, comptent 
dans une reconnaissance départementale, voire nationale. Cette année, sept lauréats ont 
été retenus par la jury de la commission cadre de vie qu’anime Christiane Breton, élue en 
charge de cette priorité.

Les lauréats 2021 du concours des ma� ons fleuries
M� yvonne Ame 
9 rue Jules Verne
C� � tiane B� urier
8 rue du Fresne
Léon Ch� rier
40 rue du Pic à Vent
Yolonde Dram� d
4 rue du Fresne
Anne� e Labbe
7 rue du Fresne
Den� e Petit
31 rue du Pic à Vent
Jean-M� ie Sambat
8 rue des Moissonneurs



Lors de la remise des prix des maisons fl euries, le maire, Benoît Delatouche, a annoncé 
que la commune était honorée offi ciellement d’une 3ème fl eur. L’aboutissement d’années 

d’efforts. À cet instant, en dehors de la joie de recevoir une telle distinction, l’assistance a 
eu une pensée pour Jean-François Lelarge qui est pour beaucoup dans la préservation et 
l’amélioration du cadre de vie à Barjouville. 
Michaël Delachaume, le responsable des services techniques, à la tête d’une équipe de 
sept personnes, témoigne : « M. Lelarge a toujours eu le souci de la biodiversité et des 
plantes. Quand il m’a recruté en 2015, l’objectif était de progresser et d’être reconnu 
comme village fl euri ». Deux ans plus tard, Barjouville obtenait une première fl eur. « Pour 
cela, nous avons travaillé à un bon entretien de la commune, au renouvellement des 
massifs, mis en place des plantations mécaniques et semé des vivaces, des pensées et 
des bulbes », souligne Mickaël. 

Trois fleurs en quatre ans… exceptionnel !

Barjouville a progressé si vite qu’une 2ème fl eur lui a été attribuée en 2019. « Grâce à nos massifs 
de vivaces rue des Pluviers et autour du parking de la Prairie », poursuit Mickaël. Obtenir trois 
fl eurs en quatre ans, c’est exceptionnel, mais la commune y est parvenue par ce souci de 
préserver cette biodiversité qui tenait tant à cœur à Jean François Lelarge. La récupération des 
eaux pluviales, la production de compost avec les feuilles ramassées, le broyage des branches 
à des fi ns de paillage, une tonte qui n’est plus systématisée, l’attention portée à la faune et à 
la fl ore sont autant de déclinaisons de cette politique. 

Christiane Breton, l’élue en charge du cadre de vie, est à l’unisson de la fi erté commune : 
« Cette récompense est un atout majeur pour Barjouville. Elle valorise l’engagement 
municipal, place l’humain au cœur du projet, et constitue un levier pour attirer les visiteurs ». 

Quelques chiffres témoignent de la volonté forte de Barjouville d’être à la hauteur de sa 
réputation : 2 000 pensées fl euries d’octobre à mai, 4 000 bulbes de tulipes, 24 000 narcisses, 
40 cannas, 150 dahlias, 40 sauges, mais aussi des massifs des geraniums, des rosiers, etc. 
Barjouville consacre un budget de 8 000 € par an à l’achat de fl eurs. Passée la joie de cette 3ème

fl eur, et dans l’attente de la pose de nouveaux panneaux à l’entrée du village, la perspective 
d’une 4ème fl eur est déjà dans toutes les têtes. On n’arrête plus Barjouville.

ENVIRONNEMENT

UNE 3ème FLEUR 
QUI COURONNE 
DES ANNÉES D’EFFORTS

Mickaël Delachaume, le responsable 
des services techniques et Christiane 
Breton, l’élue en charge du cadre de 
vie.
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L’église Saint Jacques est une église 
dont le charme réside dans ses 

proportions discrètes et dont la simplicité 
fait aussi l’attrait. Depuis des lustres, 
on y accédait par un petit portillon  et 
un chemin inconfortable bordé des 
tombes de l’ancien cimetière. L’ensemble 
donnait certes l’impression de respirer 
le Barjouville d’antan, mais n’était plus 
adapté et pouvait donner l’impression 
d’un sentiment d’abandon alors que la 
commune a fait des aspects paysagers 
l’une de ses priorités. 
Prenant prétexte des travaux de voirie 
rue Jean de la Fontaine, la municipalité 
a pris le dossier à bras le corps. Sylvain 
Sureau, adjoint en charge des travaux 
explique : « Rue Jean de la Fontaine, entre 
le café et le muret de l’ancien cimetière 
entourant l’église, nous étions confrontés 
à un problème d’emprise. Comment 
réaménager la chaussée en conciliant la 
sécurité des piétons et le passage des bus ? 
Plutôt qu’une voie alternée, nous avons 
opté pour un nouveau cheminement 
sur le parvis». En lien avec le cabinet En 
Pespective, le choix a ainsi été arrêté 
d’un cheminement totalement repensé 
pour les piétons, permettant le passage 
des personnes à mobilité réduite, et des 
poussettes. 

70 tombes relevées

Le muret de l’ancien cimetière est bien 
entendu conservé, le portillon aussi, pour 
confi rmer l’ancrage dans le passé, mais les 
marches seront adaptées et le chemin sera 
clairement identifi é avec des matériaux 
choisis. Pour permettre la réalisation du 
projet, 70 tombes ont été relevées. « 
Nous travaillons sur ce dossier depuis le 
précédent mandat, car rien ne s’est fait 
sans l’accord des familles pour le transfert 
des restes dans le nouveau cimetière » 
souligne Sylvain Sureau. 

Les tombes ont été relevées en 
septembre, précédant des travaux qui 
ont débuté dans la foulée et s’achèveront 
fi n novembre. Pour que le cheminement 
soit complet, le muret a été percé pour 
accéder au parvis depuis le petit parking 
situé à droite de l’église. Cette voie rendra 
l’accès plus aisé aux fi dèles participants 
aux diverses cérémonies. Au centre du 
nouvel espace, le monuments aux morts 
sera mis en valeur. Dans l’ancien cimetière 
deux tombes ont été conservées pour 
témoigner de l’histoire du lieu, ainsi qu’une 
stèle sur laquelle est écrit le nom d’un 
ancien garde-champêtre.

L’église Saint-Jacques 
va bénéficier d’un 
réaménagement de 
son parvis et d’un 
nouvel éclairage qui 
mettront en valeur 
son architecture faite 
de simplicité.

PATRIMOINE

Égl� e Saint-Jacques
UN NOUVEAU CHEMINEMENT 

SUR LE PARVIS

Une nouvelle m� e en lumière pour l’égl� e
« Remettre l’église au milieu du village ». L’expression souvent répétée est celle du nouveau Président 
du Département, Christophe Le Dorven. A Barjouville, cela fait longtemps que l’église Saint-Jacques, 
dont les origines remontent au Moyen-Age, est au centre de l’attention des différentes municipalités. 
En 2009, il y eu la restauration du célèbre tableau « La Vierge avec l’Enfant Jésus et Saint-Anne ». 
De 2009 à 2014, il y eut aussi la restauration du clocher et la pose de lambris en châtaignier dans la nef, 
en lien notamment avec l’association de sauvegarde de l’église de Barjouville. Aujourd’hui, compte 
tenu du réaménagement du parvis, la municipalité réfl échit à une nouvelle mise en lumière de l’église. 
Les deux projecteurs qui éclairent actuellement la façade pourraient être remplacés par d’autres 
enveloppant entièrement l’église dans un faisceau de lumière. Le nouvel éclairage devrait être mis en 
place l’an prochain.

Projet de mise en lumière
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Eric François
L’ASCENSION D’OCTOPLUS 3D

Eric François est un informaticien de haut 
niveau. Originaire de Chartres, il a travaillé pour 
différentes sociétés avant de créer la sienne 
Protim en 1996 dans l’Essonne. Il a ainsi monté 
plus de 500 réseaux informatiques en Ile-de-
France, et notamment pour HSBC ou Danone. 

En 2000, il a acheté une maison à Barjouville 
sans savoir que sa carrière allait prendre un 
nouveau virage. « Un jour que je recevais un de 
mes salariés passionné de motos anciennes, 
celui-ci m’a confi é son impossibilité de trouver 
des pièces détachées pour ses motos » confi e 
Eric François. Ce fut le déclic. 

De là, est né le projet de réaliser des pièces à 
partir d’une imprimante 3D. Dans la foulée, 
en 2015, Eric François a créé Octoplus 3D avec 
une triple vocation : fabriquer des prototypes, 
des pièces détachées ou de rechange. La 
société commercialise aussi des imprimantes 
3D dont elle assure la maintenance. Octoplus 
3D travaille, entre autres, pour des entreprises 
comme Lorenove, Novo Nordisk ou Reckitt et 
Colman. 

Octoplus 3D est en effet un recours précieux 
pour l’industrie. Eric François raconte : « Une 
société des Yvelines spécialisée dans la 
fabrication d’étiquettes pour des spiritueux 
nous a fait appel après la panne d’une fi lmeuse. 
Une réparation traditionnelle lui aurait coûté 
25 000 € et nécessité cinq semaines de 
délai. Nous lui avons fabriqué en 3D la pièce 
défaillante. Elle l’a reçue le lendemain pour 
400 € ». Parfois, Octoplus 3 D s’avère également 
la solution dans l’aboutissement de nouveaux 
créneaux. C’est le cas de cette pâtissière 
qui se sert de la 3D pour fabriquer ses moules 
et multiplie ainsi les créations « à façon ». 

Eric François a installé son bureau et ses 
imprimantes dans une annexe de sa propriété. 
Il emploie sur place 4 salariés. La société rayonne 
sur la région Centre-Val de Loire et le Grand 
Ouest. Elle travaille également en partenariat 
avec une société normande Octoplus Dieppe 
qui dispose d’une quinzaine d’imprimantes.  
Octoplus 3D vient ,en outre, de recevoir un 
coup de pouce à travers le plan de relance. 
De quoi conforter ses ambitions.

Octopus 3D

  T 18 rue de la Fontaine
  q 02 34 40 09 90

  E octoplus3d@octoplus3d.fr
  1 www.octoplus3d.fr

Bruno Chevalier
LA VIE EN BIOCOULEUR
En 2021, Bruno Chevalier s’est lancé avec conviction dans un nouveau challenge : la peinture. 
Originaire de Chartres, mais demeurant à Barjouville depuis quelques années, il a choisi de se 
reconvertir. La cinquantaine passée, il a décidé de refermer la page de la charcuterie, sa profession 
depuis toujours. Formé au CFA de Versailles, il a travaillé dans les laboratoires de charcuteries 
à Versailles, à Paris, à Chartres (à la Strasbourgeoise) mais aussi dans la grande distribution. 

Même si l’idée germait au fond de lui, c’est en redécorant sa maison, en la repeignant, que le virage 
s’est imposé à lui. « La peinture, le plâtre, le ponçage… Je l’ai vécu comme un coup de foudre » 
révèle Bruno Chevalier qui n’a pas hésité à passer un CAP de peinture. Il a baptisé sa société 
Biocouleur puisqu’il n’utilise que des peintures naturelles « à base d’algues ». 

Bruno Chevalier travaille principalement pour des particuliers, et aime plus que tout donner une 
nouvelle vie aux intérieurs. Pour aller de clients en clients, notre peintre a investi dans une belle 
camionnette qui portent haut les couleurs de sa belle aventure.

Biocouleur 

  E 02 37 34 38 13
  E 07 82 38 45 32 
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À la médiathèque, de multiples activités ludiques sont 
proposées aux plus jeunes : des séances de lecture pour 
les 0-3 ans, de l’éveil musical, des activités manuelles et 
numériques, une approche de la musique à travers le solfège 
et le rythme, etc. Le programme est développé sur le site de 
la mairie.

On trouve aussi évidemment un grand choix d’ouvrages : des 
romans dont des thrillers, des bandes dessinées, des guides 
touristiques et culturels. On trouve aussi des jeux de société, 
des DVD, des magazines, et aussi des liseuses.

La carte d’adhésion à la médiathèque est gratuite.

C’est Annick Huet qui est chargée de l’accueil. Elle peut 
guider vos choix, épaulée dans sa tâche d’une équipe de 
bénévoles que vous pouvez, vous aussi rejoindre.

La médiathèque-ludothèque Yves Legrand de Barjouville est un outil précieux 
pour véhiculer la culture dans sa diversité à tous les âges de la vie.

CULTURE ET LOISIRS

Médiathèque
UN BOUILLON DE CULTURE 

POUR PETITS ET GRANDS

Médiathèque-ludothèque Yves Legrand

  T 8 rue de Beauce
  q 02 36 25 39 21
  E mediatheque@barjouville.fr
  T mardi, jeudi, vendredi de 16h 30 à 18h
  T mercredi de 11h à 12h et de 14h à 18h
  T samedi de 10h à 12h

UNE BELLE RANDONNÉE
Le 26 septembre, le Barjouville Sports 
Culture Loisirs (BSCL) a proposé une 
randonnée pédestre reliant Illiers-
Combray à Saint-Éman. Les participants 
ont apprécié les chemins agréables 
traversant plaines et zones boisées, 
avec parfois la compagnie des chevaux. 

À Saint-Éman, ils ont été accueillis par 
Michèle Cat, maire de la commune. 
Sous la conduite d’un guide passionné 
d’histoire locales, ils ont découvert 
l’église et son caquetoire, les sources 
du Loir et un bélier hydraulique qui 

alimentait en eau un château voisin. Sur 
leur route, les marcheurs barjouvillois 
ont aussi découvert le manoir de 
Mirougrain. De retour à Illiers, chacun 
a pu découvrir la ville à son rythme, 
certains visitant la Maison de tante 
Léonie. 

Dans une salle prêtée par la mairie, un 
apéritif était offert par la section BSCL 
Fêtes et Animations, avant de partager 
un repas tiré du sac. Une belle journée 
entre randonnée, convivialité, histoire 
et découvertes culturelles.

Activités à la médiathèque
NOVEMBRE

Mardi 9 de 10h à 11h Lecture petits de 0 à 3 ans
Mercredi 10 de 14h30 à 16h30 Jeux de société tout public
Mercredi 17 de 14h30 à 15h30 Jeu de lecture à partir de 6 ans
Samedi 20 de 10h à 11h Éveil musical méthode Montessori
Jeudi 25 de 10h à 11h Éveil musical
Samedi 27 de 10h30 à 11h30 Jeu de lecture

DÉCEMBRE

Mercredi 1er de 14h à 16h15 Atelier numérique Rocket League
Mardi 7 de 10h à 11h Lecture Petits de 0 à 3 ans
Mercredi 8 de 14h30 à 16h Décoration de Noël
Jeudi 9 de 10h à 11h Éveil musical
Mercredi 22 de 14h30 à 15h30 Conte de Noël
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La boîte aux le� res du Père Noël
Pour tous les jeunes Barjouvillois et Barjouvilloises, la boîte aux lettres du Père Noël 
va être installée devant les écoles à partir du 1er décembre ! Peu importe l’adresse, 
il suffi t d’écrire le nom du Père Noël sur l’enveloppe pour que la lettre lui parvienne, 
grâce à son secrétariat personnel. 

Date limite d’envoi : le 17 décembre. 

Vite, vite, à vos crayons et... soyez bien sages ! N’oublie pas d’écrire lisiblement ton 
prénom, ton nom et ton adresse pour recevoir une réponse du Père Noël !

LE MOT DE LA MINORITÉ

À l’heure du bouclage, nous n’avons pas reçu de texte pour publication.

Bus Numérique 
Animation numérique gratuite le 22 novembre sur le parking de complexe sportif 
André Ouaggini. Sur inscription (en mairie). Deux ateliers sont programmés : 
un premier de 9h30 à 12h30 et sun second de 14h à 17h.

Consignes sanitaires : pass sanitaire obligatoire, désinfection des mains et port du 
masque obligatoire à l’intérieur du bus.

Agenda
NOVEMBRE

20 novembre Basket N3 Barjouville contre Caen Nord Basket 
22 novembre Bus numérique

DÉCEMBRE

4 décembre à 20h30 Pièce de théâtre «Psst… entrez» au Foyer culturel 
5 décembre de10h à 18h Marché artisanal de Noël au gymnase André Ouaggini
7 décembre Conseil municipal
11 décembre Basket N3 Barjouville contre Us Marly Le Roi
17 décembre de 16h30 à 18h Chants de Noël devant les écoles 
avec chocolat chaud et vin chaud offert par le CCAS

JANVIER

10 janvier à 18h15 Vœux du Maire au Foyer culturel
23 janvier Concert et initiation à la danse Celtique avec le groupe Folk en vrac, 
suivi de la galette des rois (sur réservation)

ACTUALITÉS

B� joub� ket, relancer la dynamique
Après une saison 2020/2021 à l’arrêt, il fallait retrouver un nombre de licenciés suffi sant pour engager 
une équipe dans chaque catégorie. En juin, une collaboration avec le club de Maintenon a été mise en 
place afi n de mutualiser nos forces.

Pour cette nouvelle saison, tous les renouvellements de licences bénéfi cient d'un "Avoir COVID" réduisant 
la cotisation annuelle des adhérents. Deux mois après la reprise, le constat est positif. Le nombre de 
licenciés est quasiment revenu au niveau de celui des saisons précédentes (entre 190 et 200), avec une 
légère baisse chez les adultes compensée par une augmentation chez les jeunes. 

Plus que jamais : «Allez Barjou !»


